



Männereinkehrwochenende 2019 in Oberaudorf

Beitrag

Auch in diesem Jahr trafen sich 15 Männer aus der Männerarbeit der Evang. Luth. Kirche Bayern in Oberaudorf zum meditativen Bogenschießen für Körper, Geist und Seele. Die Leitung der Männergruppe aus Nürnberg, Prien, München, Oberaudorf, Traunstein und Deggendorf übernahmen dabei der Männerbeauftragte des Dekanats Rosenheim Dieter Strauch und Franz Saugspier und Stefan Kurz von der Bogenschießen-Abteilung des SB DJK Rosenheims.

Das Bogenschießen wurde in der spirituellen Evang. Luth. Kirche Kiefersfelden durchgeführt und sollte die Teilnehmer "zur geistigen Mitte" führen. Den Anfang gestalteten die Männer wie immer mit der Vorstellungsrunde am Freitag: "Was habe ich dabei und was möchte ich hierlassen?". Die anschließenden sehr persönlichen Gespräche bei Bier, Brot und Käse, warfen so manches Thema auf.

Der Samstag stand dann unter dem Motto, meditatives Bogenschießen für Körper, Geist und Seele. Am Samstagabend gab es dann die „Männerpalaverrunde“, um das Erlebte zu verarbeiten.

Den Abschluss am Sonntag bildete dann der Gottesdienst mit Abendmahl unter der Leitung von Pfarrer Günter Nun. Durch die persönliche Begegnung in diesem Gottesdienst ist es für jeden Mann immer etwas Erhebendes.

Anschließend gab es wieder die Abschlussrunde mit Mittagessen und dem Reisesegen.

Wie schon all die Jahre zuvor, wurden die Teilnehmer hervorragend vom Küchenmann Fabi aus München versorgt.

Text und Fotos: Dieter Strauch







BIKE SALE



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO
SOLO A50



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Evang. Luth. Kirche Bayern
2. kiefersfelden
3. oberaudorf
4. Weitere Umgebung